

POLICÍA INVESTIGA SI LO QUERÍA SUSTRAR

Mujer ocultó en bolso bebé recién parida

➤ Infante descansaba en una cuna junto a su progenitora cuando desapareció

➤ Sospechosa ingresó a Hospital de Puntarenas con signos de aborto



Ronny Soto
Corresponsal GN

PUNTARENAS. Una mujer aprovechó el descanso de una madre recién parida para esconder en un bolso al hijo recién nacido.

El caso ocurrió ayer en la madrugada en el Hospital Monseñor Sanabria, en Puntarenas.

La progenitora —una vecina de Las Juntas, Abangares, quien pidió

mantener bajo reserva su identidad— se despertó a tiempo y descubrió que el bebé no estaba en la cuna, junto a su cama.

La señora dio aviso a las enfermeras, quienes a su vez hicieron correr la alerta entre el personal de seguridad del centro médico.

La sospechosa es otra paciente del pabellón de maternidad, en el segundo piso de centro médico.

El director del Hospital, Randall Álvarez, informó de que esa mujer ingresó allí el sábado.

“Vino por un sangrado que sugiere la posibilidad de un aborto. Aseguró que estaba embarazada, por lo que había que hacerle exámenes”, puntualizó el médico.

Al parecer, se apoderó del bebé aproximadamente a la 1 a. m.

Susto. La madre del niño indicó que el domingo, casi a las 9 p. m., la sospechosa llegó a su cuarto. “Me dijo que amamantara al niño.



La cuna de donde desapareció el bebé permanecía ayer junto a la madre afectada. RONNY SOTO PARA GN

Cuando mi hijo terminó, esa persona volvió a llegar. Dijo que lo iba a pasar a la cunita y yo le dije que estaba bien.

“Lo colocó y se fue. Luego me dormí y como a los 10 minutos desperté. El bebé ya no estaba en la cuna”, explicó la afectada.

La madre dio algunas señas de la última persona que estuvo cerca del infante. “Una enfermera me llamó y me dijo que reconociera a la muchacha (que acostó al bebé). “Cuando la vi, le pregunté por mi

GEMELOS

Bebé tiene una hermana gemela que está en una incubadora pues nacieron prematuramente

niño. Me dijo que lo había dejado en la cunita. Luego salió del cuarto”, agregó la señora.

La madre preguntó al personal médico por su retoño. Las enfermeras emprendieron la búsqueda. El infante apareció en un bolso que

presuntamente portaba la paciente sospechosa.

El bebé vino al mundo con una hermana gemela, pero esta permanecía en una incubadora en el momento de la desaparición.

Los hermanos nacieron de ocho meses. La mamá tiene 23 años.

El caso quedó en conocimiento del Organismo de Investigación Judicial (OIJ). La paciente sospechosa fue llevada, en horas de la mañana, ante el Ministerio Público de esta ciudad. ■